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Termine Datum
Chorfahrt 13.11.2015-15.11.2015

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Schlüsselliste Christopher
MMA Ines, Flo G.
Sprechstunden Flo G.
Mathebauverlinkung Justus
Seminarhäuser buchen Joni

TOP 1: Qualitätssicherung
Wir haben eine vorläufige Version des Fragebogens zur Qualitätssicherung anlässlich der Reakkredi-
tierung der Bachelor- und Masterstudiengänge erhalten. Der Entwurf liegt im Fachschaftsraum unter
dem Radio aus.

TOP 2: FaSer
Joni und Ines berichten vom FaSer, das am vergangenen Wochenende stattfand.
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TOP 3: Seminarhäuser
Es wird jemand gesucht, der sich um die Buchung der Seminarhäuser für künftige Seminare kümmert.
Joni übernimmt diese Aufgabe.

TOP 4: KoMa
Christian weist uns darauf hin, dass vom 18.11.2015 bis zum 22.11.2015 in Illmenau bei Erfurt die
nächste KoMa stattfindet.

TOP 5: OWO-Vortrag Studium
Es wurde angemerkt, dass der Vortrag von Benjamin Seyfferth im Rahmen der OWO mehr Zeit
benötigt. Weiterhin sollte sich überlegt werden, ob und wie die Mentoren im Rahmen der OWO
vorgestellt werden.

TOP 6: Protokoll
In Zukunft wird das Protokoll immer von einer Person, die das Protokoll nicht geschrieben hat, laut
vorgelesen. Weiterhin soll vermehrt auf korrekte Rechtschreibung, Zeichensetzung etc. geachtet werden.

TOP 7: Posten von Burns
Martin Hald möchte seine Posten als Laptop- und Accountbetreuer abgeben. Tobias Reinhard üeber-
nimmt die Laptopbetreuung. Eine Person für die Accountbetreuung wird noch gesucht.

Kurz-TOP 8: Mails
Sibi weist darauf hin, dass jeder die Fachschaftsmails lesen darf, insbesondere, wenn der Mailbeauf-
tragte nicht auf der Sitzung anwesend ist, da dann wichtige Mails als ungelesen markiert werden.
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